
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „papahippie“ vom 11. Januar 2018, 13:05

Hätte er uns im Sommer ablösefrei verlassen, dann hätte es auch keine schnaepse gegeben.
Das muss man schon immer mit einrechnen, es geht also um mehr als die halbe Mio
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